



臨時休業が明けました

4月13日(月)午後から長く続いた臨時休業が26日ようやく明けました。この間、各家庭におかれましては、子どもたちの健康管理や規則正しい生活づくり、学習サポートとご支援ありがとうございました。1～5年生については分散登校が29日まで続きますが、6年生は26日から全員の登校が始まりました。そして、6月1日からは全学年がそろって登校します。分散登校中、「クラスのみんなと早く会ってたくさんお話ししたいな。」という声が子どもたちから聞かれています。子どもたちも、職員も、仁礼小学校207名みんながそろそろこの日を心待ちにしています。6月1日がとても楽しみです。

分散登校では、健康観察や休業中の学習の確認の他、無理のない範囲で授業を進めてきました。とりわけ作物や花の栽培は、時期を逸してしまわぬよう土起こしや畝たて、種まきなどの活動に取り組んでいました。

新型コロナウイルス感染拡大防止に向け、学校では、児童の座席の間隔を十分にあげたり、換気を頻繁に行ったりして三密(密閉・密集・密接)とならないよう配慮していきます。また、よく手を触れる箇所や



共用場所の消毒を行っています。給食では、配膳に時間をかけず、また多くの人の手を介さずに準備できる簡易給食を行っています。(来週6月5日まで)子どもたちは、おしゃべりしたい気持ちを抑えて、もぐもぐと食べることに集中しています。簡易給食のメニューは必ずしもパンに合わないかもしれませんが、パンに合うメニューに急きょ変更することは、納入業者に大きな負担をかけてしまうので難しいのだそうです。そういった諸事情をご理解いただければと存じます。宜しくお願いいたします。



一年生は学校探検で校長室へ。見るもの全てに興味しんしんな様子でした。

五月十一日の朝の楡の木庭園。地域の方が美しく草刈りをしてくださりました。本当にありがとうございます。



6月1日（月）からの教育活動

今後も集団感染の予防として、「三密」（密閉・密集・密接）を避ける、「マスクの着用」及び「手洗いなどの手指衛生」など基本的な感染対策を継続します。具体的な取り組みは以下のとおりです。

1 教室環境

- ・普通教室での教育活動では、児童の座席の間隔を十分にあけます。
- ・換気を頻繁に行います。
- ・教育活動においては、近距離での会話や発声等が必要な場面ではマスクを着用することを基本としますが、熱中症などが心配される場合や歌唱する場面、体育の授業などにおいてはマスクを外すことがあります。その際には換気や向き、児童の間に十分な距離を保つ配慮をします。

2 給食

- ・6月5日（金）までは配膳時の感染リスクを低減するための簡易給食となります。
- ・食事中は、全員前向きで私語のないように指導します。

3 健康観察（詳しくは、別紙保健だよりをご覧ください）

- ・家庭での健康チェックカードの記入を引き続きお願いいたします。（WEBによる健康チェックはいたしません。）
- ・発熱、咳、だるさなどの症状がありましたら、学校へ連絡の上、自宅での療養をお願いいたします。（欠席の扱いにするかどうか学校へご相談ください）
- ・本人や家族が新型コロナウイルス感染症と診断された（疑いを含む）場合、速やかに学校へご連絡ください。【学校が休日の場合は245-1400（須坂市役所代表）まで】
- ・毎日必ずマスクを持たせてください。

4 日課の変更

- ・授業時数を確保するために、水曜の日課を変更します。3年生以上は水曜日6時間授業とします。1, 2年生は5時間目の後、帰りの会を行って下校となります。

1, 2年生下校時刻 14:45

3~6年生下校時刻 15:15

5 6～7月の主な学校行事

6月12日（金）来入児発達検査、保護者会（全校4時間授業給食有）スクールカウンセラー来校（午前）

6月18日（木）1年生を迎える会、JRC登録式 / 6月30日（火）クラブ発足

7月9日（木）授業参観日 ※救急救命法研修は行いません

- ・夏休みは、児童の学習を補うために短縮し、8月5日（水）～8月18日（火）となります。夏休み中のプール開放、学習室は実施しません。

6 児童センターの開館について（市教育委員会より）

市内児童センターは6月1日より一部再開されますが、三密を防ぐため、一般児童の利用については引き続き休止いたします。利用を楽しみにしている皆さまにはご不便をおかけしますが、ご理解ご協力のほどお願いいたします。なお、留守家庭の児童を対象とする放課後児童クラブは開所しています。詳細については、市ホームページまたは学校教育課へご確認ください。

スクールカウンセリングのご案内

お子さまについての心配事や悩みの相談を希望される方は、遠慮なく担任へお知らせください。後ほど時間を調整してご連絡いたします。6月は12日（金）午前に沼田真理先生が来校します。